



叙勲伝達を受けた、妻ヒデヨさんと娘さん



故井島頼雄氏 旭日双光章(叙勲)

6月18日、今年3月に亡くなられた井島頼雄氏(今町、86歳)への叙勲伝達式が市役所で行われ、佐藤市長より勲章と賞状が遺族に手渡されました。

井島氏は昭和49年11月に阿蘇町議会議員に初当選。その後4期16年間議員に在職し、昭和53年に副議長、昭和57年には議長に就任。また、阿蘇町農業委員を務めるなど、阿蘇町の産業経済の発展はもとより、教育、文化、福祉の向上に大きく貢献されました。

上下流域からなる「黒川白川河川流域水土里ネット連携協議会」(水土里ネットの宮理事長倉岡繁会長)が平成17年から一の宮町日の尾原野5haに造林中の「水土里ネットの森」で、下草刈り作業が行われ、協議会のメンバーら約300人が汗を流しました。

「水土里ネットの森」は5年計画で水源涵養林を植樹するもので、これまでにヤマザクラやモミジなど5種の広葉樹6千本を植樹しました。

今回はその箇所の下草刈り作業と彼岸花2千本の植栽で、年2回行われています。この森は根子岳を間近にしたすばらしいロケーションの中にあります。水環境を考える上下流域の人たちの取り組みによりそれにふさわしい憩いの森が完成しつつあります。

水土里ネットの森で300人が下草刈り



地域の安全を図る「警察署協議会」



阿蘇警察署で行われた協議会の様子

平成20年度第1回阿蘇警察署協議会が5月28日開催され、渡邊富廣会長以下5人の住民代表の委員と阿蘇警察署長以下6人の署員が参加しました。この協議会は、警察署長が、住民の皆さんの要望・意見を伺い、これに誠実に対応して警察署の業務運営を改善、十分な説明を行い警察署の業務運営について理解と協力を求めることを目的に、平成13年に発足したもので、今回の会議では

- 広域林道における暴走バイク対策
- 高齢者の交通事故防止対策
- ゴールデンウィーク中の交通渋滞対策
- 山間部におけるパトロールの実施

などについて各委員から意見・要望がありました。これを受け同署では今後の治安対策に反映させることとしました。また、今後の取り組みとして、各地区で実施する「治安に関する住民アンケート調査」に向け協議が行われました。